

8 élèves en entreprise au Portugal pendant 4 semaines

retour sur leur expérience

Du 11 mars au 5 avril 2024, 8 élèves de terminale ont participé à un stage en entreprise de 4 semaines au Portugal.

Parmi eux, 5 élèves de filière systèmes numériques, 2 inscrits en E.R.A. (étude et réalisation d'agencement) et 1 en Bac Pro menuiserie. Augustin, Néo, Rémi et Yohan se sont rendus à Povoa de Varzim, au nord de Porto. Quand Noah, Mathys, Julie et Zoé sont allés à Faro. Sur place, tous étaient hébergés en auberge de jeunesse, où les repas étaient inclus.

Grace au travail de nos partenaires sur place (We Are pour Porto et WakeUp Projects pour Faro), ils ont pu réaliser un stage dans une entreprise de leur filière. Ils ont également bénéficié d'une aide sur place pour la vie quotidienne (transports quotidiens, conseils, RDV médicaux si besoin...).

Chaque groupe a été accompagné par un enseignant du Lycée Arago pour les 3 premiers jours (trajets en avion, installation, prise de contacts et de repères). Un autre professeur les a rejoins pour les 3 derniers jours (bilan en entreprise et trajet retour). Malgré ce cadre rassurant, cela s'est avéré une expérience très enrichissante au plan de l'autonomie, puisqu'ils ont du se débrouiller seuls au quotidien. De plus, les échanges, en entreprise et ailleurs, se sont faits principalement en anglais, ce qui a permis à nos élèves de réaliser des progrès importants et de gagner en confiance. Au plan financier, cette expérience a été presque entièrement financée par l'agence Erasmus +. Le transport, l'hébergement et les repas ont été pris en charge. Seuls restaient à la charge des familles les coûts liés aux visites culturelles et à quelques dépenses quotidiennes (laverie, déplacements le weekend...).

Les retours de ces élèves ont été très positifs suite à ce stage. Nous espérons qu'il leur laissera de bons souvenirs pour longtemps.

Enfin, nous nous réjouissons de l'augmentation de nos financements pour l'an prochain, qui permettront cette fois à 12 élèves de vivre l'expérience Erasmus.

L'équipe ERASMUS

LYCÉE PROFESSIONNEL ARAGO

